

## 第 13 回相澤病院研修医同窓会総会開催報告

平成 31 年 10 月 5 日（土）、第 13 回相澤病院研修医同窓会総会をホテルブエナビスタにて開催いたしました。お忙しい中、来賓として、相澤孝夫理事長、田内克典病院長、山本智清卒後臨床研修センター長をはじめ卒後研修にご尽力頂いている小林茂昭先生、相澤徹先生、橋本隆男先生にお越し頂きました。OB・OG32 名を含め、総勢 62 名と昨年を上回る多くの先生方にご参加頂く事ができました。

本年度幹事は 2 年次研修医の秋元柾人、1 年次研修医箕輪大樹と西森郁恵が務めさせて頂きました。研修医の開会の挨拶に始まり、相澤孝夫理事長より祝辞を頂きました。その後、同窓会長の菅沼和樹先生にご挨拶を頂き、田内克典院長の乾杯の御発声で式を開始致しました。OB、OG の皆様は久々に会われた方もおられたようで、お酒も交わしながら楽しい一時を過ごされたようです。会の途中、現役研修医より近況報告及び現役研修医紹介を行いました。また医学研修部門 保科滋明事務長より医学研修部門事務課のスタッフ紹介がなされました。年々 OB、OG の方々が増え、会も益々盛り上がりを見せております。最期に OB、OG の方々から現在のお仕事の内容や、後輩医師に向けての貴重なお話しを頂戴することが出来ました。先輩方からのお言葉は大変重みがあり、次のステップを目指している研修医の立場としてはとても感慨深いものがございました。その後新同窓会長となりました白戸康介先生よりご挨拶を頂きました。来年からの同窓会も益々盛り上がると確信しました。相澤病院での研修生活を有意義に過ごされた先輩方を見習い、私たちも日々精進していく所存でございます。それと共に、相澤病院の益々の発展と、研修医同窓会がさらに大規模になることを祈念して開催報告とさせて頂きます。

最後に同窓会開催にあたり、準備の労を頂いた医学研修部門事務課の皆さんに感謝を申し上げます。

第 13 回相澤病院研修医同窓会 幹事 秋元 柾人  
箕輪 大樹  
西森 郁恵



同窓会係、受付担当



現 同窓会長挨拶



理事長の祝辞



新 同窓会長挨拶



院長による乾杯



司会の1年次研修医



修了生2期～6期、指導医



修了生10期～12期、指導医



修了生13期～14期、指導医



修了生7期～8期、事務スタッフ



現役研修医と院長



現役研修医と理事長



指導医によるピアノの演奏



現役研修医 热唱



歓談中の風景



現役研修医による他己紹介①



現役研修医による他己紹介②



修了生からの一言①



修了生からの一言②



修了生からの一言③



修了生からの一言④



修了生からの一言⑤



修了生からの一言⑥



修了生からの一言⑦



修了生からの一言⑧



修了生からの一言⑨



修了生からの一言⑩



修了生からの一言⑪



卒後臨床研修センター長より



終了後の一時



2019年 第13回研修医同窓会集合写真